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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
IEQ POR IMPULSAR VALORES DEMOCRÁTICOS Por Redacción La presidenta del Consejo General, Yolanda Elías Calles Cantú, y el presidente de la Comisión de Educación Cívica y Capacitación Electoral, José Vidal Uribe Concha, encabezaron la ceremonia de premiación a los ganadores del Concurso de Ensayo, que fue convocado por el órgano electoral. Javier Sánchez González de la Escuela de Bachilleres de la UAQ, Dolores Rodríguez Mateos de la Preparatoria del ITESM Campus Qro., y Luis Miguel Cuevas Vegas del Cobaq, fueron los ganadores del primer, segundo y tercer lugar, respectivamente. Además de un reconocimiento, los estudiantes galardonados recibieron un premio económico de 15, 10 y 5 mil pesos, respectivamente. Calles Cantú dijo que el impulso de los valores cívico democráticos es uno de los objetivos centrales del IEQ, por lo que se congratuló por la respuesta a la convocatoria pública. Por su parte, Uribe Concha señaló que México es reconocido como un país de grandes literatos. Las temáticas versaron sobre la democracia en México, la democracia en Querétaro, género y democracia, los valores democráticos, la democracia en mi entorno, jóvenes y partidos políticos, los migrantes y sus derechos políticos. (El Universal Querétaro 4-A)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/15-02-2014/ieq-por-impulsar-valores-democraticos#sthash.6CTaVnpM.dpuf  http://www.mensajeroqueretaro.com/2014/index.php/municipios/desde-la-capital/11144 
 http://queretaro.quadratin.com.mx/Reconoce-IEQ-ganadores-del-Concurso-de-Ensayo/  
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Subraya que este 17 de febrero sesionará el IEQ para conocer el  dictamen de la Comisión Transitoria encabezada por Magdiel Hernández Tinajero, sobre el otorgamiento, o no, del registro a la nueva creatura de los Aguilera, llamada Convergencia Ciudadana. El Consejo General tendrá 30 días para ratificar la decisión que se espera de rechazo al ente. (Plaza de Armas 1) 
 
COLUMNA “REFLEXIONES” Por José Luis González Garibay  En Querétaro todos los actores políticos están haciendo lo posible por conocer el resultado de las Reformas Políticas, que incluyen una serie de cuestiones más que interesantes, candidaturas ciudadanas que dicho sea de paso el Dr. Casimiro Perusquia Prado viejo militante del PRI ya hizo abierta su aspiración de ser el primer candidato independiente, habiéndonos mostrado incluso su solicitud de registro de una organización ciudadana, las leyes de partidos políticos, la reelección en algunos de los cargos populares, pero sobre todo la pregunta es ¿ qué va a suceder con los actuales integrantes del Consejo Electoral de Querétaro?, todos ellos de probada capacidad, aunque uno de ellos ya adelantó: a mí que me liquiden y que no se les olvide que deben cubrirme la totalidad del período por el que fui electo y de ninguna manera permanezco o compito en lo que será el Instituto Nacional Electoral. Recientemente uno de los Diputados de la Fracción del PAN el Lic. Apolinar Casillas realizó un alto reconocimiento al trabajo que ha llevado a cabo durante 18 años el IEQ, manifestando entre otras cosas su solidaridad con otras voces que ya habían pronunciado que el trabajo del Instituto Queretano que organiza y cuida de las elecciones es un garante de estabilidad, transparencia y 
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limpieza, a mi criterio cuando fueron invitados a trabajar en el equipo de apoyo los actuales Consejeros Vidal Uribe Concha, Magdiel Hernández y el Maestro Alfredo Flores se distinguieron por un conocimiento y una dedicación al manejo cuidadoso del delicado trabajo y encomienda, durante aproximadamente 14 años su trabajo era reconocido por los Consejeros Electorales y los partidos políticos participantes, cuando llegó la convocatoria en el actual período de gobierno del estado, los tres acreditaron conocimiento, lealtad, trabajo, disciplina y sobre todo una característica que pocas personas tienen, ser honestos, debo mencionar que el Mtro. Carlos de los Cobos fue electo conjuntamente con ellos, a pesar de tener una larga trayectoria en organismos federales del trabajo electoral, sin embargo por motivos de salud se retira, la incorporación de 2 mujeres,; la Lic. Yolanda Elías Calles Cantú y la Lic. Ma.Esperanza Vega Mendoza, actualmente Presidente del Consejo Electoral y Secretaria Ejecutiva del mismo vinieron a reforzar con trabajo, conocimiento y responsabilidad y la elección del 2012 salió adelante. El  Mtro Jesús Uribe Cabrera se incorpora al IEQ y aporta su experiencia y capacidad, hay que ir a los puntos claros de esta Reflexión: se instalaron la totalidad de las casillas, cuidadosamente fueron electos y seleccionados los integrantes de los Consejos  a nivel Distrital y municipal, dentro del término que marca la Ley en los periodos electorales en los que han intervenido, fueron entregados los paquetes  y los cómputos se realizaron en tiempo y forma, fue el primer Instituto Electoral  que creó su propio programa de resultados preliminares, pero sobre todo si nosotros revisamos en las memorias que  se editan del trabajo, en muy pocas ocasiones fueron impugnados los resultados que arrojaron las casillas y más aún una vez que admitieron y se tramitaron los recursos correspondientes por los partidos políticos ante los órganos de revisión, en muy contadas ocasiones se modificó el resultado que se había publicado con toda oportunidad. Luego entonces sabiendo que los propios Legisladores del Estado  ya anunciaron la fecha en la que el IEQ dejará de trabajar aún quedan una serie de interrogantes que  deben ser resueltas, que sucederá no solo con quienes integran el Consejo General, sino con todo el equipo de apoyo que institucionalmente han acreditado calidad y capacidad en el servicio, si deciden separarlos y liquidarlos una vez más la pregunta está en el aire, quien cubrirá los gastos que se originen por este motivo. (Plaza de Armas 7)  http://plazadearmas.com.mx/jose-luis-gonzalez-garibay-74 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
GOBIERNO SÓLO FUE AVAL DE GALLOS, NO DIO DINERO, ACLARA RICARDO ANAYA Nunca hubo una transferencia de dinero por parte de gobierno del estado para rescatar al equipo de Gallos Blancos, sólo fue un aval en términos de garantía, que en ese entonces exigía la Federación Mexicana de Fútbol, aclaró el diputado federal, Ricardo Anaya Cortés, quien en aquel tiempo, era el secretario particular del gobernador Francisco Garrido. Además, dijo que no hay observación alguna ni de la ESFE, ni de la ASF "de haber un problema, pues habría sido observado por las autoridades competentes, lo cual no fue el caso". Dejó claro que el involucrarlo en el tema sin duda tiene tintes políticos, pues la función que desempeñaba no tenía nada que ver con el asunto "pero me parece sano que el tema sea aclarado y evitemos, que de un rumor, se pueda construir un malentendido", finalizó Ricardo Anaya. (Diario de Querétaro 1-A y El 
Universal Querétaro 5-A. Con mención que celebró que el senador, Francisco Domínguez haya sido transparente al admitir que Antonio Rico, de Libertad Servicios Financieros haya aportado dinero pasa la campaña del ex edil, en Plaza de Armas 5) 
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RECONOCE PANISTA APOYO DE BORGIO Francisco Javier Rodríguez Borgio, quien es investigado por la PGR por lavado de dinero y venta de gasolina procedente de ordeña ilegal, financió la campaña del senador panista Francisco Domínguez en 2012. El legislador reconoció ayer los hechos, así como su amistas con el propietario de Caja Libertad Servicios Financieros. Domínguez consideró que no le corresponde a él verificar la procedencia de los recursos que inyectaron a su campaña por un escaño en la Cámara alta, pues esa labor es del IFE. En referencia a la pesquisa contra Oceanografía por presuntos desfalcos a PEMEX, Domínguez negó que haya recibido apoyos de Amado Yáñez, propietario de la compañía. (a.m. 2-Reforma) 
 
METE BÁEZ MANOS AL FUEGO POR PANCHO El presidente del PAN en el estado, José Luis Báez Guerrero, aseguró que su partido está libre de “moches” y dijo que mete las manos al fuego por Francisco Domínguez, por el es Gobernador Francisco Garrido Patrón y por el presidente del Congreso de la Unión, Ricardo Anaya Cortés. Aseguró que su partido está libre y limpio de “moches”, del presunto lavado de dinero en el equipo Gallos Blancos de Querétaro, de relaciones ilegales con la empresa Oceanografía o de cualquier otro tema de este tipo con el que se les quiera ligar. Indicó que no le parece correcto que se lancen acusaciones con base en suposiciones con el único fin de desprestigiar, ya sea a su partido o algunos de sus miembros, ya que se puede caer muy fácil en la difamación.  Agregó que ellos estarán a favor de la legalidad y la transparencia, siempre y cuando ésta no sea utilizada con fines políticos o para dañar a alguien. (Plaza de Armas 5) 
 
PANISTAS REANUDAN VIERNES CIUDADANOS Los diputados federales panistas, Ricardo Anaya Cortés y Marcos Aguilar Vega, reanudaron el programa “Viernes Ciudadano” este 14 de febrero en la Plaza Mariano de las Casas, frente al templo de Santa Rosa de Viterbo, donde atendieron ayer a poco más de 200 personas desde las 9 de la mañana y hasta las 2 de la tarde, escuchando a todos los ciudadanos que acudieron. Aguilar Vega señaló que debido a que aún no concluyen los trabajos de la presidencia municipal de Querétaro en Plazas Fundadores, se tomó la decisión de reanudar en esta Plaza Pública, ubicada entre Ezequiel Montes y calle Arteaga. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
FOTO NOTA “LA DE ABAJO”  Ricardo Anaya y Marcos Aguilar reanudaron ayer el Viernes Ciudadano, estrenando imagen, aunque sólo en las lonas. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
PRI 
 
LAS CAUSAS DE LA GENTE SON LAS CAUSAS DEL PRI El presidente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, tomó protesta a los Presidentes Seccionales en el Municipio de Cadereyta de Montes, con lo que suma ya la ratificación y elección de 109 líderes seccionales en todo el Estado, evento donde aseguró que “las causas de la gente son las causas del PRI”. Los exhortó a ser los ojos, los oídos y la voz de los habitantes de su sección y del mejor proyecto político y de gobierno, encabezado por José Calzada Rovirosa y de los 13 gobiernos municipales priístas del estado. (Diario de 
Querétaro 11-A y Plaza de Armas 9) 
 
INAUGURA EL PRI CASA EN EL MARQUÉS  El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en Querétaro, Tonatiuh Salinas Muñoz, inauguró las instalaciones del Comité Municipal de El Marqués. Exhortó a la militancia de esa demarcación a trabajar 
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unidos como lo han venido haciendo, comprometidos y de la mano de los ideales de este organismo político. (a.m. 5-A)  
TENGO CAPITAL POLÍTICO PARA COMPETIR Diez meses antes de conocerse los nombres de los 455 candidatos priístas a los cargos de representación popular, el diputado Braulio Guerra Urbiola siente que tiene un capital político suficiente para competir internamente por la candidatura tricolor a la gubernatura, sin embargo dijo que su participación se hará acatando los tiempos, los estatutos y respetando a la militancia tricolor. Aseguró que el Revolucionario Institucional tiene argumentos suficientes para seguir gobernando, dado la consolidación que está teniendo el modelo de trabajo del Gobernador José Calzada.  (Plaza de Armas 11) 
 
PRD 
 
PAN Y PRI HAN FALLADO: PRD Calos Lázaro Sánchez Tapia, presidente del PRD en Querétaro, señaló que tanto el PRI como el PAN han tenido la honrosa oportunidad de gobernar este país y han fallado a todas y todos los mexicanos. Insistió en que estos partidos no consideran a México plural y diverso, porque en las oportunidades que han tenido sólo han querido construir e imponer el país que ellos quieren y desean. (Diario de Querétaro 5-A)  
 
CONFÍA CÁRDENAS EN ESTRATEGIA DE EPN Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, confió en que la estrategia del Gobierno Federal para abatir la violencia en Michoacán funcione. En entrevista minutos antes del arranque del Segundo Informe del Gobernador Fausto Vallejo, Señaló que la legalización de las autodefensas, es una medida que va acorde con el objetivo de poner en orden al estado. En imagen se destaca que al informe de Vallejo acudieron líderes de distintas fuerzas políticas, así como el comisionado par a la Seguridad y el Desarrollo Integral de la Entidad, Alfredo Castillo, y el Gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa. (Plaza de Armas 1-México) 
 
MC  
SE CONTRADICEN AGUILERA Y LEÓN Una vez más los integrantes de Movimiento Ciudadano han iniciado una serie de confrontaciones. Por un lado el líder estatal José Luis Aguilera Ortiz asegura que Marco Antonio León Hernández será expulsado y consignado a las autoridades, mientras que el legislador queretano asegura que no hay argumentos jurídicos en su contra y que esperara a que resuelvan su situación ante el partido y la ley antes de continuar con una pelea estéril. (a.m. 5-A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
RESPETO Y SOLIDARIDAD A COMERCIANTES: JCR El Gobernador José Calzada Rovirosa, informó que el Gobierno del Estado realizó gestiones con el SAT y la CNBV para atender las demandas ciudadanas y que se realizará una gran capacitación con los comerciantes, quienes merecen todo el respeto y la solidaridad. “Querétaro hará lo que esté a su alcance para traer información y las herramientas para cumplir sin contratiempos”. De la Caja 30 de Agosto, apuntó que el Secretarios de Finanzas, irá a la CNBV, para hacer una valoración general del tema y tratar de ayudar. Además, destacó que hay acumulado de más de 500 denuncias y podrían llegar a mil. Sobre el aseguramiento 
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de 159 (sic) kilos cristal, afirmó que son resultado de los 39 operativos, que involucran a 250 elementos, y en el que se cuenta con el apoyo y auxilio del Ejército Mexicano y de la Policía Federal. Es un trabajo de todos los órdenes de gobierno. Acerca del señalamiento de negligencia médica en el Hospital General, en el caso de un menor accidentado, informó que instruyó al Secretario de Salud para brindarle toda la solidaridad. El menor fue llevado a un hospital particular, pero se le seguirá apoyando hasta que recupere la salud. Respecto a los problemas que se han registrado en el manejo de la Alerta Amber por parte ciudadano, el Mandatario Estatal llamó a hacer un buen uso de este instrumento que se brinda a la sociedad. Finalmente, dijo que la gran fuerza de Querétaro es la cohesión de su gente, así como el estar unidos en torno a las oportunidades y los problemas. En imagen, Juan Gorraéz Enrile y Roberto Loyola Vera. (Noticias 1-A, 2-A y 6-San Juan. Tercer párrafo, con mención de la asistencia del Gobernador José Calzada al informe de la administración Estatal de Michoacán en Diario de Querétaro 7-República. Primer párrafo en Plaza de 
Armas 12. Quinto párrafo en Plaza de Armas 1 y 3) 
 
FOTO NOTA El Gobernador José Calzada Rovirosa, asistió al Segundo Informe de Gobierno de su homólogo en el Estado de Michoacán, Fausto Vallejo Figueroa, que se llevó a cabo en Palacio de gobierno y al que asistieron también, el Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, en representación del Presidente Enrique Peña Nieto, mandatarios estatales, ex gobernadores, autoridades locales y representantes de diversos sectores de la sociedad. (Diario de Querétaro 4-A y 4-B y Noticias 1-A) 
 
INVIERTEN SIETE MILLONES EN REHABILITACIÓN DE CARRETERA El Gobierno del Estado lleva a cabo labores de rehabilitación en diversas carreteras estatales a través de la CEC, entre ellas la 33º Amealco-San Idelfonso, con una inversión de 7 millones de pesos, para dar cumplimiento a un reclamo social de muchos años. Lo anterior lo dio a conocer el titular de la CEC, Evelio Javier Oropeza Rojas, quien mencionó  que esta obra se lleva a cabo en beneficio de los habitantes de San Idelfonso, así como poblaciones circunvecinas a la misma zona, y contempla la rehabilitación en terracería y pavimentación en un tramo importante de 8 kilómetros. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
QUERÉTARO PROGRESA POR SU GENTE: CALZADA ROVIROSA El secreto del Querétaro progresista es el trabajo que en conjunto realiza la sociedad, que ante problemas, propone soluciones, dijo el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, durante la ceremonia de toma de protesta al Consejo Directivo del Colegio de Contadores Públicos, encabezada por Juan Carlos García Solís.  El Mandatario aseveró que el 2014 será un buen año “y si nos conservamos unidos en Querétaro, juntos sociedad y gobierno, expresiones válidas todas, pero en torno a un objetivo común que es sacar adelante a nuestro estado, nos va a ir muy bien”. Por su parte, el alcalde Roberto Loyola Vera también hizo referencia a “jugar en equipo” permitirá construir un mejor Querétaro y un mejor país, sólo hay que trazar el camino, dijo, y trabajar en ello. En imagen, Germán Giordano Bonilla y Juan Gorráez Enrile. (Diario de Querétaro 2-A. Sin imagen de Germán Giordano en Noticias 2-A y 5-San Juan)  
LANZA CALZADA LLAMADO A HACER SINERGIA En el marco de la toma de protesta al Consejo Directivo del Colegio de Contadores Públicos de Querétaro, el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, lanzó un llamado para trabajar en sinergia, Gobierno y sociedad, hasta el término de su sexenio. En este evento tomó protesta como nuevo presidente del gremio, Juan Carlos García Solís, en sustitución de José Sergio Ledesma Martínez. En su oportunidad, el presidente del Colegio, Juan Carlos García Solís, manifestó la importancia de los contadores para dar viabilidad y asesoría e la actividad empresarial en Querétaro. Por su parte, el presidente del Instituto Mexicano de 
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Contadores Públicos, Luis González Ortega, destacó que el SAT permitió al gremio reinstaurar el dictamen fiscal bajo otras condiciones, siempre y cuando respondan a la nueva forma de fiscalizar del organismo federal. En imagen, Germán Giordano Bonilla, Juan Gorráez Enrile y Roberto Loyola Vera. (Plaza de Armas 3)  
LLAMAN A FORMAR MÁS CONTADORES EN EL ESTADO Es necesario que los jóvenes se interesen en la carrera de Contabilidad, que aunque es muy técnica, también es importante para la sociedad, afirmó el presidente del Colegio de Contadores Público, Juan Carlos García Solís, durante su toma de protesta como líder de esa institución.  El presidente saliente del Colegio de Contadores, José Sergio Ledezma Martínez, destacó que la institución trabaja de manera responsable y ética, buscando que la labor de sus socios trascienda dentro y fuera de los agremiados. Por su parte, el Gobernador, José Calzada Rovirosa, dijo que éste será un año de consolidación, gracias a las reformas estructurales que fueron aprobadas, “consolidación en la política social, económica y de infraestructura”, y que se llevarán de la mano con los organismos de profesionales, como es el caso de los contadores. El presidente municipal de Querétaro, Ignacio (sic) Loyola Vera, destacó la labor de los contadores. Reconoció que son indispensables para crear el vínculo entre la sociedad y el gobierno. (El Universal Querétaro 9-A)  
EN MARCHA NEGOCIACIONES CON EL SAT Están en marcha negociaciones con el SAT para la reinstauración de la figura del Dictamen Fiscal, pero apegada a la nueva normatividad, afirmó Luis González Ortega, presidente del Instituto de Contadores Públicos. Juan Carlos García Solís, presidente del Colegio de Contadores Públicos, comprometió que el organismo estará muy cerca de las universidades y a la sociedad, trabajando por construir un mejor estado. Sergio Ledesma Martínez, presidente saliente del Colegio de Contadores Públicos, hizo un reconocimiento por el apoyo brindado para realizar su gestión, así como de las buenas prácticas gubernamentales, que han hecho posible que Querétaro se proyecte como la mejor entidad del país con José Calzada Rovirosa. (Noticias 6-San Juan) 
 
FACTURA SECTOR BIOTECNOLOGÍA MIL 700 MDD Lo anterior, equivalente al 17.4% del PIB. De acuerdo a la SEDESU, este sector está conformado por 95 empresas que dan empleo a 23 mil 600 personas, y es una de las actividades más dinámicas de la economía local, muestra de ello es que el año pasado se concretaron inversiones por el orden de mil 400 millones de pesos. Por lo anterior, autoridades de la UAQ y de la SEDESU, encabezados por sus titulares, Gilberto Herrera y Marcelo López, anunciaron el Segundo Encuentro Internacional de Biotecnología a efectuarse el próximo 21 de febrero en el QCC con la participación de alrededor de mil persona. Marcelo López, explicó que el objetivo es difundir al sector, su desarrollo en la salud, la sustentabilidad; proyectos y desarrollos realizados en Querétaro y su impacto, además de establecer vínculos a nivel nacional e internacional que resulten en el desarrollo de proyectos de colaboración. (Diario de Querétaro 5-A, Noticias 7-A y 5-San Juan, Plaza de 
Armas 10 y El Universal Querétaro 1-A y 7-A) 
 
BOOM DE EMPRESAS PROVEEDORAS Alrededor de 40 empresas proveedoras de Mazda, Honda y Nissan (en el Bajío), han llegado o en su caso se han ampliado en el estado de Querétaro. El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, dijo que estas empresas proveedoras llegan a implicar una inversión de mil 200 millones de dólares. Aseveró que el centro del país se está convirtiendo en la principal región de atracción de inversión, principalmente automotriz. (Diario de Querétaro 4-A) 
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CD. MADERAS TENDRÁ PARQUE TECNOLÓGICO DE INFORMACIÓN El proyecto de Ciudad Maderas es un desarrollo habitacional comercial que se ubicará en el municipio de El Marqués, que tiene un acuerdo que puede impactar de manera importante en el empleo y también en la relación habitación-empleo, por lo que el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, informó que también se instalará el parque tecnológico de información del clúster del Inteqsoft. (Noticias 2-A) 
 
COTIZAN “OUTSOURCING” EN OTRAS ENTIDADES El Secretario del Trabajo, Israel Carboney Morales, dio a conocer que alrededor de 2 mil trabajadores de Querétaro, contratados por empresas “outsourcing”, se encuentran cotizando en otras entidades federativas, lo cual dificulta que los empleados puedan acceder a sus servicios de salud, entre otros beneficios, de manera más fácil. Dijo que esta situación ya ha sido plenamente identificada y por ello se ha tratado de hablar con las empresas a fin de evitar esta problemática. (Noticias 3-A) 
 
QUERÉTARO ABATE REZAGOS: CONEVAL Los recientes indicadores de pobreza del CONEVAL colocan al estado entre los 5 que lograron abatir el rezago en sus entidades, al pasar de 767 mil personas a 707 mil 400 en situación de pobreza y de 137 mil 500 a 98 mil 700 en pobreza extrema. De acuerdo con el delegado de la SEDESOL, Manuel Pozo Cabrera, la política actual busca destinar recursos que abatan de forma integral la pobreza, es decir, a través de acciones que doten de los servicios públicos básicos, educación y salud. (El Universal Querétaro 8-A)  
SEREMOS COLABORADORES EN INVESTIGACIÓN DE LAVADO: PP El Gobernador, José Calzada Rovirosa indicó que en caso de que le soliciten información, el gobierno del estado estará coadyuvando con las instancias federales con respecto a las investigaciones sobre lavado de dinero y otras cuestiones que son delicadas para la vida institucional del país que podrían considerarse como delitos graves. Respecto a los casos del equipo queretano de fútbol y de la supuesta utilización de recursos públicos para pagar campañas electorales en algunos partidos, el Mandatario fue claro al decir que en cualquier circunstancia se debe a aplicar la ley. Además, comentó que se está llevando a cabo la investigación a nivel federal y de algunas otras acusaciones. Por otra parte, habló sobre la detención, en el municipio de El Marqués, de unos michoacanos que transportaban 180 kilos de droga cristal a bordo de una camioneta, aseveró que fue gracias al trabajo coordinado en los operativos que permiten detectar circunstancias extrañas, ilegales, detenerlos y castigar a las personas. Por último, dio a conocer que hasta el momento, son ya unos 800 los ahorradores de la Cada “30 de Agosto” quienes han interpuesto denuncias en las agencias del MP. (Diario de Querétaro 1-A. Tercer párrafo en Noticias 1-A y Plaza de Armas 1 y 3) 
 
Refrenda JCR disposición para coadyuvar con autoridad federal De ser requerido, el Gobierno del Estado coadyuvará con la autoridad federal en las investigaciones que realiza por lavado de dinero, afirmó el Gobernador, José Calzada Rovirosa, quien cuestionado sobre denuncias e investigaciones que se da cuenta en medios nacionales, enfatizó que no quería anticipar información de la que no tiene conocimiento. No hizo referencia alguna a los señalamientos sobre la Caja Libertad, Big Bola, Gallos Blancos y empresarios como Francisco Javier y Oscar Rodríguez Borgio, sólo comentó que en los medio de comunicación de ha dado cuenta de algunas circunstancias. La postura es que se aplique la ley en ese y cualquier caso. De Oceanografía señaló que sigue la misma suerte, que se sabe que es objeto de una investigación federal, y que incluso ha habido sanciones para esa empresa por la Contraloría a nivel federal, así como algunas otras acusaciones. Cuestionado sobre si esas informaciones dañan la imagen de Querétaro, comentó que si se aplica la ley, como está sucediendo en este caso, y se corta 
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la impunidad, quien gana es México, en el sentido de que no hay delito que quede impune. (Noticias 3-A y 6-San Juan, El Universal Querétaro 1-A y 5-A y a.m. 2-Reforma) 
 
Gobierno Estatal no da dinero al club deportivo: Julio César Pérez Rangel El Poder Ejecutivo del Estado de Querétaro se deslindó de otorgar apoyos económicos al equipo Gallos Blancos. El Oficial Mayor, Julio César Pérez Rangel, aseveró que el único vínculo entre ambos entes es un convenio de colaboración para hacer uso del inmueble. Sobre el tema que ha trascendido a nivel nacional por presunto lavado de dinero a través de este quipo, dijo que no se ha registrado solicitud de las autoridades para abrir los archivos. (Plaza de Armas 5) 
 
ATENDERÁ LA USEBEQ A VECINOS DE LA PIEDAD El coordinador general de la USEBEQ, Jaime Escobedo Rodríguez, recomendó a los padres de familia de la comunidad de La Piedad, en El Marqués, que no cuentan con el recibido de la CEA, acudan a un módulo de atención para realizar el trámite de preinscripción a preescolar, primaria y secundaria. Explicó que para realizar el proceso de preinscripción vía Internet se están solicitando requisitos como el recibo de la CEA para saber cuál es el domicilio del niño. Sin embargo, aclaró que no existe ningún tipo de condicionamiento para realizar este trámite. (Noticias 6-A y 4-San Juan) 
 
ALISTAN LA JORNADA DEL LIBRO HISTÓRICO La Directora del IQCA, Laura Corvera Galván, y el director estatal de Archivos del Poder Ejecutivo, Augusto Isla Estrada, informaron que se realizará la 4ª Jornada del Libro Histórico, del 17 al 21 de febrero en el Archivo Histórico de Querétaro. Al respecto, la titular de Cultura en el estado, refirió que es un esfuerzo único que se lleva a cabo de manera conjunta con la Dirección Estatal de Archivos, uniéndose  en esta ocasión el municipio de Querétaro y la UAQ. (Plaza de Armas 1-aQROpolis) 
 
“LA TÉCNICA 1” ES ORGULLO QUERETANO Durante la ceremonia de los 50 años de la Escuela Secundaria Técnica No. 1 “Benito Juárez”, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, dijo que esta institución educativa es una muestra de que en Querétaro todo es posible. En su momento, el Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, en representación del Gobernador José Calzada Rovirosa, felicitó a la comunidad estudiantil por los logros obtenidos durante 50 años, tanto académicos, deportivos y culturales; ya que dijo, “la educación es una de las actividades humanas de mayor relevancia”. (Diario de Querétaro 4-A y Plaza de Armas 4. Sin mención del Gobernador José Calzada en Noticias 5-A) 
 
ENTREGARON EN TOLIMÁN 338 BECAS Se llevó a cabo en Tolimán la entrega de becas dentro del Programa “Soluciones para tu Educación”, que fueron entregadas por el presidente municipal, Edgar Montes Benítez, Fernando de la Isla Herrera, Secretario de Educación y Jaime Escobedo Rodríguez, coordinador de USEBEQ. Fueron en total 338 Becas, repartidas en los niveles de primaria, secundarias, bachillerato y nivel medio superior. (Noticias 6-A)  
NO CASTIGARÁ USEBEQ CASO DE BULLYING EN LAS AMÉRICAS No habrá sanción para la alumna de la secundaria Las Américas que golpeó a una de sus compañeras afuera de la institución educativa y cuyo video circuló en las redes sociales. Así lo informó el coordinador general de la USEBEQ, Jaime Escobedo Rodríguez, quien declaró que el problema del acoso escolar no se combatirá con reprendas como la suspensión o expulsión de los alumnos, pues aseguró que apostarán a implementar programas de fondo. (Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 4-A) 
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PRESENTAN MÁS DE MIL DENUNCIAS VS CAJA 30 DE AGOSTO Hasta mil denuncias registraría ayer la PGJ en torno al fraude de la Caja de Ahorros 30 de Agosto, que habría afectado hasta 11 mil usuarios. De acuerdo con el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, el tema será valorado en la Ciudad de México entre la CNBV y el Secretario de Planeación y Finanzas, Germán Giordano Bonilla; siendo el objetivo fundamental ayudar a las personas.  En el tema de lavado de dinero en campañas y el registro que se tiene del mismo delito a través de las empresas Big Bola y Caja Libertad, el Mandatario Estatal sostuvo que el Poder Ejecutivo se encuentra en toda la disposición de apoyar las investigaciones federales. Sostuvo que la imagen de la entidad no se ve dañada por los hechos de trascendencia nacional, siempre y cuando se aplique la ley. (Plaza de Armas 1 y 3) 
 
“CÁNCER, LUCHA QUE SE PELEA A CIEGAS, PERO NUNCA SOLOS” Se presentan diversos testimoniales de jóvenes enfermos de cáncer, y su lucha por recuperarse, mismos que participaron en la cermonia que personal del Hospital de Niño y la Mujer, que cuenta con área de Oncología, realizó para reconocer la lucha que enfrentan día a día. En imagen Mario César García Feregrino. (El 
Universal Querétaro 8-A) 
 
HAY 98% EN COBERTURA DE ATENCIÓN ODONTOLÓGICA El estado de Querétaro se colocó en segundo lugar nacional en atención odontológica durante el 2013 al contar con un número suficiente de especialistas para atender la salud bucal de la población y tener como objetivo preservar todas las piezas dentales de los pacientes.  Al entregar reconocimientos a destacados miembros de la comunidad odontológica del estado, en el Teatro de la República, el Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, dijo que la entidad tiene un 98% de cobertura de atención odontológica y los profesionistas de esta rama han aceptado los cambios y la innovación de su carrera para elevar la calidad de la atención y combatir los principales padecimientos bucales. (Diario de Querétaro 8-A. Con mención de 16 escuelas que han levantado bandera blanca en salud bucal en Noticias 6-A y 5-San Juan) 
 
VAN 26 DECESOS POR LA INFLUENZA Así lo dio a conocer el Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, por lo que se ampliará el periodo de vacunación contra esta enfermedad viral. (Noticias 5-A) 
 
CLÍNICAS ESTÁN VIGILADAS, ASEGURA GARCÍA FEREGRINO El Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, afirmó que desde hace un año se ha pedido a las autoridades municipales reforzar la seguridad en los centros de salud de sus demarcaciones para evitar actos vandálicos en las instalaciones y garantizar la integridad del personal que labora en ellos.  Lo anterior tras la reunión que sostuvieran un grupo de pasantes de la Facultad de Medicina de la UAQ con el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, en la que se acordó llevar a cabo una estrategia entre gobierno del estado, Universidad y Secretaría de Salid, a fin de prevenir problemas de inseguridad en los centros y clínicas de salud. (Diario de Querétaro 8-A) 
 
PIDEN INTERVENCIÓN DE CAMEQ EN POSIBLE NEGLIGENCIA MÉDICA Cuestionado sobre el caso de un joven que se encuentra hospitalizado por el accidente que sufrió, el Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, comentó que si existió negligencia en la atención del joven Luis Eduardo Morales se tiene que aplicar todo el rigor de la justicia, pero es importante que se analice su situación con seriedad para determinar si hubo complicación o si existe responsabilidad médica. Indicó que se ha pedido a la Comisión de Arbitraje Médico que arbitre para fincar responsabilidades y se tomen las 
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medidas pertinentes. Aclaró que el paciente fue trasladado al Ángeles, por decisión de su mamá, a quien desde el punto de vista médico se le ha acompañado por una cuestión humanística. (Noticias 4-A) 
 
OCUPA QUERÉTARO LUGAR 28 EN COMISIÓN DE PLAGIOS: PGJE De acuerdo con datos proporcionados por la PGJ, Querétaro se ubica en el lugar 28 de los 32 estados en comisión de delito por secuestro; en el 2012 se presentaron 12 delitos y en el 2013 sólo 6. A decir del Procurador Arsenio Durán, la Unidad Especializada en el Combate al Secuestro cumple con toda la normatividad a nivel internacional. En el estado de Querétaro, durante el 2013 este delito presentó una baja del 25% en comparación con el año anterior. De acuerdo con el Procurador Arsenio Durán Becerra, este descenso se debe al aumento en la seguridad que se ha implementado en la entidad por parte de los 3 niveles de gobierno. (El Universal Querétaro 10-A)  
DEFINEN REPARTO DE FONDOS A SEGURIDAD La Secretaría de Gobernación publicó ayer cómo se distribuirán entre los estados 5 mil 263 millones 400 mil pesos de dos programas a nivel federal: uno de prevención del delito y otro para el fortalecimiento de instituciones de seguridad pública en materia de mando policial. Los lineamientos establecen que el objetivo del programa es apoyar a las entidades federativas en el desarrollo y paliación de programas y acciones en materia de seguridad ciudadana, que prioriza un enfoque preventivo en el tratamiento de la violencia y la delincuencia. Según información publicada en el Diario Oficial de la Federación, el presupuesto para prevención del delito se aplicará en 60 municipios, 5 demarcaciones en el D.F., 7 zonas metropolitanas y un área conurbada. En el caso de Querétaro la gráfica refiere 65 millones de pesos para reestructuración policíaca y 70 millones para prevención, para ser un total de 135 millones de pesos. (El Universal 
Querétaro 2-E) 
 
GOLPAZO AL NARCOTRÁFICO Duro golpe al narcotráfico asestó la noche del jueves la policía municipal de El Marqués, al detener en un camino de terracería, a la altura de la comunidad de El Carmen, a 3 individuos procedentes del estado de Michoacán, en posesión de 180 kilogramos de droga sintética conocida como cristal. Los inculpados quedaron a disposición del MP especializado en Narcomenudeo, donde se inició la averiguación previa. No se descarta que el caso sea puesto directamente a disposición de la SEIDO. (Noticias 8-B y Plaza de Armas 1-La Roja. Con declaración de Hugo Robles Becerra, director general de Seguridad Pública Municipal de El Marqués, enfatizando que se han realizado las acciones necesarias para mantener a la entidad de manera segura, en Diario de Querétaro 1-G y El Universal Querétaro 10-A) 
 
PRINCIPALES DECOMISOS El decomiso de 180 kilogramos de cristal por parte de la Policía del Marqués, representa uno de los aseguramientos más importantes de droga en el estado, durante los últimos años.  De acuerdo con cifras de la PGJ, en el 2013 se aseguraron 105.682 kilogramos de mariguana, 536.104 gramos de metanfetamina, 49 tabletas de clonazepam, 54.437 gramos de heroína y mil 898.02 gramos de cocaína. (Plaza de Armas 1) 
 
Rechaza “El Pelacas” nexo con el secuestro de Diego El presunto narcotraficante y secuestrador Daniel Fernández de la Vega “El Pelacas”, al rendir su declaración ministerial ante la PGR rechazó que haya participado en el secuestro del panista Diego Fernández de Cevallos, sin embargo la declaración no es suficiente para descartar en este momento su implicación por lo que esta línea de investigación continúa. (Noticias 9-A) 
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CHUPADUCTOS Dos detenidos y una camioneta asegurada con aproximadamente 2 mil litros de diesel en su contenedor, dejó como saldo una acción desplegada por la Policía Federal Estación San Juan del Río, en un predio aparentemente abandonado, el cual está localizado a unos metros del kilómetro 157 de la carretera México-Querétaro. (Diario de Querétaro 1-G y Plaza de Armas 2-La Roja)  
PODER LEGISLATIVO 

 
CARREÑO SE ACERCA A DEFRAUDADOS POR CAJA “30 DE AGOSTO” El diputado Ricardo Carreño Frausto, se sumó a la causa de varios actores políticos, para aportar en la solución de los ahorradores afectados por las irregularidades en el funcionamiento de la Caja Popular “30 de Agosto”. Al reunirse con los habitantes de Santa Rosa Jáuregui que se vieron afectados, les ofreció su apoyo e interés para que esta situación se resuelva de manera favorable para aquellas personas que se han visto afectadas. Les manifestó que confíen en que el Poder Legislativo y él, impulsarán asesoría jurídica gratuita para que los usuarios de estos servicios y de cualquier otro topo, no se queden con la incertidumbre de que sus ahorros y recursos económicos estén en malas manos. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
DEMANDAN SE SANCIONES AL AGRESOR DE LAS AMÉRICAS El diputado Alejandro Cano Alcalá, presidente de la Comisión de Derechos Humanos y Acceso a la Información Pública en el Congreso local, pide que se sancione al agresor de bullying en contra de una estudiante de la secundaria Las Américas, tras reprobar que se presenten estas expresiones de violencia al interior de las escuelas. (Noticias 2-A) 
 
INICIATIVA POR “BULLYING”, A REVISIÓN Jesús Galván Méndez, presidente de la Comisión de Educación en la Legislatura del estado, llamó a reforzar los valores en las familias y en las escuelas; anunció que la próxima semana analizará una iniciativa que presentó el legislador Alejandro Cano Alcalá el año pasado para el tema del acoso escolar en Querétaro. Aunque dijo que en la entidad aún no existen registros preocupantes sobre el bullying, es un tema que debe ser tratado desde la prevención y capacitación para su atención. (El Universal Querétaro 4-A y Plaza de 
Armas 4) 
 
LIMITADOS RECURSOS PARA EL SECTOR SALUD La falta de recursos para el sector salud no es privativo del estado de Querétaro y es una situación que ocurre a nivel nacional debido a limitaciones por parte de la Federación, dijo el diputado presidente de la Comisión de Salud y Población de la Cámara de Diputados, Enrique Correa Sada. Luego del llamado por parte del Sindicato de la Secretaría de Salud para que los legisladores locales y federales trabajen para bajar más recursos que permitan crear más plazas para médicos y enfermeras, Corea Sada reconoció que continuará con el esfuerzo para resolver esa problemática. (Diario de Querétaro 8-A) 
 
COLECTOR DE DRENAJE PARA PEDRO ESCOBEDO A través de la gestión de recursos federales se etiquetaron 5.9 millones de pesos, para la construcción del Colector de Drenaje de Drenaje Libramiento Sur en el municipio de Pedro Escobedo, que tendrá una funcionalidad encaminada a soportar el crecimiento de la cabecera municipal en términos hidráulicos. Tras sostener un encuentro con el delegado de la CONAGUA en Querétaro, Álvaro de Jesús Hernández Reyna y la presidenta municipal de Pedro Escobedo, María de los Ángeles Tiscareño Villagrán; la diputada Delvim 
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Bárcenas dio a conocer que se asumió el compromiso de sumar voluntades para que este proyecto se consolide. (Diario de Querétaro 11-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
REPORTAN EMPRESAS CARENTES DE BRIGADAS Alrededor de 5% de 200 empresas en San Juan del Río mantenían inactivas sus brigadas de seguridad al momento de ser inspeccionadas para conformar el Atlas de Riesgos, informó el director de Protección Civil, Luis Enrique López. (El Universal Querétaro 7-A) 
 
INAUGURA LOYOLA ACCESO A COLONIAS “Si sociedad, gobierno y empresarios hacemos equipo, podemos alcanzar grandes metas”, dijo el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, luego de encabezar la inauguración del acceso a las colonias Jardines de la Hacienda, La Joya y Los Encinos; ahí reconoció a la familia García Alcocer por la voluntad para ejecutar este proyecto en una zona privada que trae beneficio a la ciudadanía. En el evento estuvo acompañado por el representante del “Grupo Inmobiliaria GARCI”, Alfonso García Alcocer. Por su parte, Alfonso García Alcocer explicó que esta vialidad que tuvo una inversión de 4 millones 300 mil pesos, consta de cuatro carriles que conectan Prolongación Zaragoza con las colonias aledañas. (Diario de Querétaro 1-A y 3-A, Noticias 2-A, Plaza de Armas 9 y El Universal Querétaro 6-A) 
 
ESTRENA MÁS OBRAS LA COLONIA BOLAÑOS “No estamos haciendo algo extraordinario, estamos cumpliendo con la oportunidad que nos dieron los queretanos de servirles. Lo relevante es que los que aquí viven tengan condición de ciudadano”, manifestó Roberto Loyola Vera, en la entrega de red de agua potable, drenaje sanitario, alumbrado público y urbanización a los habitantes de la colonia Bolaños, en la delegación Cayetano Rubio. (Noticias 5-A) 
 
OCHO DETENIDOS POR RIÑA EN EL CERRITO COLORADO Una riña entre pandillas fue lo ocurrido en Cerrito Colorado la noche del jueves pasado, informó el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, quien aseguró que derivado de este conflicto, elementos de la SSPM lograron la detención de 8 jóvenes. (Diario de Querétaro 3-A y Noticias 1-A)  
EXIGE MUNICIPIO INDEMNIZACIÓN A EMPRESA El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, exigió ayer indemnizar a la familia de Agustín Morales Rangel, quien murió sepultado bajo toneladas de concreto y tierra tras colapsarse una barda de lo que será una gasolinera a la altura de Hércules el jueves pasado. Destacó que después de haberse presentado el suceso, la obra fue clausurada y sancionada, acciones que fueron encabezadas por el secretario general de gobierno, Mauricio Ortiz Proal. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 2-A y Plaza de Armas 9) 
 
OBRAS POR 1.5 MDP EN COLONIA 2 DE ABRIL Así lo dio a conocer, el secretario general de gobierno municipal, Mauricio Ortiz Proal en beneficio de poco más de 900 habitantes, y afirmó que estas acciones son parte del compromiso del presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera de entregar “Una Obra Todos los Días para una Ciudad con Futuro”. (Diario 
de Querétaro 3-A) 
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AMPLÍA BECAS PARA TRANSPORTE EL MUNICIPIO Más de dos mil becas para transporte ha otorgado la Secretaría de Desarrollo Social municipal, informó su titular Erick Osornio Medina, quien detalló que el plazo para solicitar este apoyo se amplió hasta el mes de marzo. (Noticias 4-A) 
 
COMERCIO DEL CENTRO NO RESPETA REGLAS Más del 50% de los comercios asentados en el primer cuadro de la ciudad no cumplen con los lineamientos del reglamento de imagen urbana para esta zona, afirmó el delegado del Centro Histórico, José Niembro Calzada, quien advirtió que analizarán el proyecto para el nuevo reglamento a fin de aplicarlo al pie de la letra. (El Universal Querétaro 1-A y 4-A) 
 
INSPECCIÓN Y NORMATIVIDAD HAN EMITIDO DIEZ SANCIONES Lo anterior en lo que va del año, a través de la Coordinación de Normatividad e Inspección por diferentes conceptos, entre los que destaca la pega de publicidad en mobiliario urbana y el daño a la imagen urbana; informó el titular de la Secretaría de Servicios Públicos municipales, Gustavo Zepeda Ruiz. (Noticias 4-A) 
 
FOTO NOTA “CELEBRAN CON ABUELITOS DÍA DE SAN VALENTÍN” Con motivo del Día del Amor y la Amistad, la presidenta del Sistema Municipal DIF de Querétaro, Lucy Huber de Loyola, y el delegado de la SEDESOL en el estado, Manuel Pozo Cabrera, celebraron a los adultos mayores en el Querétaro Centro de Congresos. (Plaza de Armas 11) 
 
SAN JUAN INYECTARÁ 10 MDP A SEGURIDAD Fabián Pineda Morales, alcalde de San Juan del Río, confirmó que el gobierno federal aprobó 10 millones del SUBSEMUN, que serán empleados para equipar el Centro de Comunicaciones, Cómputo, Control y Comando (C4) y colocar cámaras de videovigilancia en las vialidades más transitadas como las carreteras de acceso al municipio. Dijo que esto abonará a fortalecer la vigilancia de ese municipio, y contribuir a disminuir los índices de delincuencia. (El Universal Querétaro 1-A y 10-A) 
 
AMPLIARÁN BENEFICIO PARA 13 FAMILIAS La Secretaría de Gobierno en San Juan del Río no ha podido bajar recursos, por parte de la CENAPRED, por lo que solicitarán al ayuntamiento se amplíe por tres meses más el beneficio económico que se otorga a 13 familias que fueron evacuadas de sus viviendas ante el riesgo de que se presente un deslave en el Barrio de la Cruz, lo dio a conocer el titular de la dependencia municipal Vicente Pérez Ramírez. (a.m. 8-A) 
 
CASAN A 180 PAREJAS EN SAN JUAN DEL RÍO Por lo anterior el alcalde Fabián Pineda Morales los exhortó a consolidar sus proyectos de vida; en la ceremonia civil se rifaron cinco viajes a la playa; tres fueron otorgados por el presidente municipal de la demarcación; otro más por parte de secretarios y otro del diputado Gerardo Sánchez Vázquez. (a.m. 7-A) 
 
FUNDAMENTAR ANTES QUE DIFAMAR: ANAC El presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), Renán Barrera Concha, actual presidente municipal de Mérida, quien dijo que si alguien quiere hacer algún tipo de acusación en contra de su partido o de alguno de sus militantes sobre supuestos actos de corrupción, que lo haga ante las autoridades correspondientes y no de forma mediática, de lo contrario parece que lo único que se busca es perjudicar la imagen del partido con supuestos y no con hechos. Estas declaraciones las realizó en el marco de la ANAC, llevada a cabo en el municipio de Corregidora, siendo anfitriones el presidente del Congreso de la Unión, 
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Ricardo Anaya Cortes, y el presidente municipal de la demarcación, Antonio Zapata Guerrero, encargados de inaugurar este encuentro, celebrado a puerta cerrada y al cual asistieron cerca de 25 alcaldes panistas. (Plaza de Armas 5 y Noticias 6-A) 
 
PREOCUPA VIOLENCIA A ALCALDES PANISTAS La Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), del PAN, se reunió ayer en el municipio de Corregidora para discutir sobre seguridad, capacitación y profesionalización, con el objetivo de tener mejores ayuntamientos para beneficio de la ciudadanía y externar su profunda preocupación por la violencia que impera en Michoacán. Los ediles exigieron ser tomados en cuenta en las decisiones de seguridad a nivel nacional. (El 
Universal Querétaro 1-A y 6-A y a.m. 5-A)  
VECINOS DE TEJEDA, A FAVOR DE OBRAS EN PARQUE Lo anterior en el municipio de Corregidora, que durante noviembre del año pasado, la administración municipal, encabezada por el panista Antonio Zapata, dio inicio con la rehabilitación del parque de Tejeda, con una inversión de 5 millones de pesos. (El Universal Querétaro 1-A)  
REFORZARÁ TEQUIS SEGURIDAD CON INVERSIÓN DE 15 MDP El municipio de Tequisquiapan destinará 15 millones de pesos para reforzar la seguridad en la demarcación, informó el alcalde Antonio Macias Trejo, al indicar que se prevé la contratación de nuevos elementos policiacos, una mejora salarial y mayor capacitación. (Noticias 6-A)  
ENTREGAN LOCALES DEL MERCADO DE CADEREYTA Lo anterior después de la reunión con el líder de los comerciantes, J. Merced Aguilar y la Dirección de gobierno municipal de esa demarcación, en donde se hizo énfasis de los cambios a la oferta fiscal, y se impartió un curso de capacitación a los pequeños contribuyentes en el auditorio municipal, para invitar a los comerciantes a apegarse a las normas que marca la ley. (Noticias 8-A)  
NIEGA EDIL DE TOLIMÁN ANOMALÍAS Edgar Benítez Montes, presidente de Tolimán, negó que su municipio tenga problemas con proveedores por la falta de pago, pues dijo que la demarcación se ha hecho responsable de todas sus obligaciones contractuales en la actual administración y que las denuncias en su contra carecen de fundamento al no estar respaldadas por algún compromiso escrito de la demarcación. (a.m. 5-A)  
ENTREGA SEDATU BONOS DE VIVIENDA PARA PEÑAMILLER Hugo Cabrera Ruiz, en compañía del senador Gerardo Sánchez dirigente nacional de la CNC, el dirigente estatal de la misma, Alejandro Bocanegra y el presidente municipal de Peñamiller Aldo García, presidieron la entrega de bonos de vivienda pertenecientes al ejercicio 2013. (Noticias 6-A) 
 
ENTREGAN APOYOS A ADULTOS MAYORES En Jalpan de Serra, se llevó a cabo la entrega de recursos del programa de pensión para adultos mayores 65 y Más, del gobierno federal, a más de 1,600 beneficiarios. En dicho evento, se contó con la presencia del presidente municipal de la demarcación, Saúl Trejo Altamirano; del coordinador regional del programa, David Rendón; entre otros. (El Universal Querétaro 2-A) 
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ATIENDEN 6 CASOS DE BULLYING EN 2013 EN SAN JUAN DEL RÍO Luego de un video que circula en las redes sociales, donde dos jovencitas de la capital queretana se agreden mutuamente, el regidor de la comisión de Educación y Cultura, Servando Miranda Aranda, dijo que el municipio de San Juan del Río también ha registrado fuertes casos de agresión entre alumnos, destacando que el problema de bullying es un fenómeno muy serio. (Plaza de Armas 4) 
 
ARRANCARÁN OBRAS DE UNIVERSIDAD EN COLÓN Será antes de que concluya febrero cuando el municipio de Colón coloque la primera piedra para la construcción de la Arkansas State University, evento en el cual podría asistir el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, anunció el alcalde de la demarcación, Alejandro Arteaga. (El Universal Querétaro 6-A)  
CONFIRMA EDIL PRIMERA PIEDRA DE UAQ-CONCÁ EN MARZO El alcalde de Arroyo Seco, Élfego Torres Balderas, acudió al II Informe del rector de la UAQ, Gilberto Herrera, quien anunció que en el próximo mes de marzo, del año corriente, se colocará la Primera Piedra de lo que será el Campus de esta Institución del nivel superior en la delegación arroyosequense de Concá.  Gracias a la donación por parte de Gobierno del Estado de 20 hectáreas en el Predio Los Limones de Concá, 15 para la UAQ y 5 para la Planta Tratadora de Aguas Residuales que operará la CEA, se gestionaron los recursos pertinentes para tal obra de Impacto Social. (Noticias 3-A y a.m. 8-A)  
FOTO NOTA “MANCHA URBANA ACELERADA” El crecimiento, que ha sido consecuencia del éxito económico y social de Querétaro, ha sido señalado por especialistas como un posible problema hacia el futuro. Constantemente se ve que la mancha urbana se expande hacia los cerros que rodean a la ciudad, y con ello llegan más autos y personas, lo que ha provocado que el horizonte queretano se comience a volver gris. (a.m. 4-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
COSTARÁ MÁS DE 50 MILLONES DE PESOS EL PARQUE BIOTECNOLÓGICO DE LA UAQ Aunque en un principio se tenía proyectada una inversión de 50 millones de pesos para la creación del Parque Biotecnológico de la UAQ, ahora con el aumento de precios en materiales y mano de obra, se contempla que el presupuesto exceda esa cantidad. Lo reveló el director de este Parque, Carlos Regalado, tras puntualizar que al inicio del proyecto se contemplaba que la UAQ invirtiera 35 millones de pesos, mientras que la secretaría de Economía del estado de Querétaro, colaboraba con un monto de 15 millones, sin embargo éstos serán insuficientes para concluir la construcción. (Plaza de Armas 10) 
 
EMPRESAS REQUIEREN REFORZAR MEDIDAS DE SEGURIDAD La CTM denunció la falta de medidas de seguridad al interior de las empresas del municipio, en donde ya se han presentado fallecimiento de obreros que dejan en el desamparo a sus familias. Lo anterior se dio a conocer a través del secretario general de la CTM, Rafael Maldonado, quien destacó que al menos el 50% de las 70 firmas sanjuanenses que se encuentran adheridas a la Confederación, carecen de las medidas correspondientes. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
ESPERAN HOTELEROS UN BUEN FIN El sector de hoteles y moteles de San Juan del Río espera una ocupación del 90% durante este fin de semana con motivo de los festejos por el Día del Amor y la Amistad, para ello se han implementado paquetes 
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denominado “lunamieleros” con costos que van de los 250 hasta los 4 mil pesos por habitación. (Diario de 
Querétaro 7-República) 
 
POR SAN VALENTÍN, PREVÉN MÁS VENTAS En el marco de este festejo, los agremiados de la CANACO en la entidad, esperaron un incremento de hasta 30% en sus ventas, respecto del mismo periodo del 2013. (El Universal Querétaro 9-A) 
ASEGURADOS AL IMSS GANAN 313.54 PESOS El salario diario de los queretanos asegurados ante el IMSS, es de 313 pesos con 54 centavos. Este sueldo registró un aumento de 14 pesos con 18 centavos, de diciembre de 2012 a diciembre de 2013, según cifras del propio instituto y que dio a conocer la Secretaría del Trabajo y Previsión. El último cuatrimestre de 2013, las personas ocupadas en la entidad eran 717 mil 577, de ellas, 420 mil 30 estaban aseguradas ante el IMSS. De diciembre de 2012 a diciembre de 2013, se aseguraron 16 mil 991 personas. (a.m. 1-A y 2-A) 
 
GENERAN 23 MIL EMPLEOS EN EL ESTADO LAS EMPRESAS DEL CLÚSTER BIOTQA.C. Empresas afiliadas al Clúster BioTQ A.C. generan 23 mil empleos en la entidad, reveló Roberto Herrera, presidente del Clúster, quien además vislumbró un crecimiento exponencial para este año. (Plaza de Armas 10)  
QUERÉTARO CONCENTRA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS Para este año en los estados de Guanajuato, Aguascalientes, Querétaro y San Luis Potosí, a través de la inmobiliaria Casas Geo, se construirán 4 mil viviendas –de las cuales- 2 mil se edificaran en la entidad queretana con una inversión de 7.5 mil millones de pesos. El coordinador regional de Casas Geo, Alfonso García Alcocer, dio a conocer que de las viviendas que esta empresa tiene proyectadas para el estado de Querétaro todas se construirán en los municipios de San Juan del Río y El Marques. (a.m. 6-A y Plaza de 
Armas 9) 
 
EL QUE LA DEBA LA TENDRÁ QUE PAGAR: UGALDE TINOCO Se deben seguir a fondo las investigaciones sobre lavado de dinero, para identificar autores intelectuales promotores de esos ilícitos, afirmó el presidente de la FECAPEQ, Luis Eduardo Ugalde Tinoco, quien enfatizó que el que la deba, la tendrá que pagar. Lo anterior al ser cuestionado sobre la investigación que lleva a cabo la SEIDO, por lavado de dinero a través de una caja popular, varios casinos y un equipo de fútbol. El presidente del Colegio de Contadores Públicos, Juan Carlos García Solís, manifestó que se debe concluir la investigación que clarifique de dónde venían los recursos y a dónde iban a parar. (Noticias 3-A) 
 
PASA APUROS OCEANOGRAFÍA Además de los problemas judiciales que enfrenta uno de sus principales socios, Oceanografía pasa por apuros financieros. Armando (sic) Yáñez, su director y principal accionista, informó ayer que la empresa pidió una extensión de 60 días para pagar el cupón de un bono que se venció el pasado 15 de enero. Si Oceanografía no puede hacer el pago, deberá vender activos, añadió el empresario. Tras entregar finanzas por debajo del monto mínimo que marca la ley, Oceanografía fue impedida esta semana por el Gobierno para realizar nuevos contratos por 21 meses. Además, debe pagar una multa de 24 millones de pesos.  Los problemas se extienden al terreno judicial, pues Martín Díaz Álvarez, su principal socio y asesor financiero, es investigado por lavado de dinero. (a.m. 1-A) 
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ABRE EL NUEVO INFIERNO LA SEIDO EN LIBERTAD, BIG BOLA Y GALLOS BLANCOS Tres marcas importantes de Querétaro, Gallos Blancos, Caja Libertad y los casinos Big Bola, son investigadas por la SEIDO, de acuerdo con información divulgada este viernes por el periódico Reforma. (Plaza de Armas 1) 
 
FOTO NOTA ‘INVESTIGUEN’ Manuel Bribiesca, hijo de la ex Primera Dama Marta Sahagún, retó a que las autoridades indaguen si tiene relación con Oceanografía. “No tengo nada que ver. Que investiguen”, dijo ayer en el Centro Fox. (a.m. 2-Reforma) 
 
CAPACITA UTEQ A SUS ESTUDIANTES La UTEQ impartió el taller “Tecnología y equipamiento automotriz” a estudiantes de la carrera de Desarrollo de Negocios, como parte de un catálogo de cursos gratuitos y relacionados a su desarrollo profesional. (Diario de Querétaro 12-A y Noticias 4-A)  
ESPERA UAQ INCREMENTO PRESUPUESTAL El rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, confió en que a más tardar la próxima semana se conozca el porcentaje de incremento presupuestal, por parte de recursos que otorga la federación. El rector del alma máter de Querétaro, dijo esperar la confirmación por parte de la SEP, para así ya tener una cifra a partir de la cual trabajar. (Noticias 7-A)  
ABRE UAQ “MERCADO SOCIAL” CONTRA COYOTAJE El rector del alma máter, Gilberto Herrera Ruiz, dio a conocer que la UAQ impulsa el proyecto de “Mercado Social”· abierto a productores universitarios y público en general, a fin de evitar el llamado “coyotaje” y generar valor en la producción. (Noticias 1-A y 3-A)  
STEUAQ BUSCA 20% EN AUMENTO A SALARIO De acuerdo con el secretario general del STEUAQ, Ángel Balderas Puga, el próximo 19 de febrero el sindicato tendrá un segundo acercamiento con la rectoría para tratar el tema del incremento salarial que solicitan los profesores del 20%.Sin embargo, aseguró que tal y como se lleva a cabo toda revisión salarial, el STEUAQ está tendiente a un aumento mayor del 3.5%. (El Universal Querétaro 8-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

COLUMNA “TABLERO” Por Sergio Arturo Venegas Alarcón  Comenta que estuvo ayer en Tierra Caliente el Gobernador José Calzada para asistir al informe de su colega Fausto Vallejo, efectuado en Morelia, Michoacán. En el acto también participaron otros mandatarios, el secretario de Gobernación, Miguel Osorio Chong, y los coordinadores de bancadas, Manlio Fabio Beltrones y Emilio Gamboa Patrón. “Todos al rescate”. Sergio Arturo Venegas Alarcón apunta que la novela escrita por la SEIDO y la PGR en el Reforma sobre Gallos Blancos, Caja Libertad y casinos Big Bola, nos trae de Ángeles y Demonios y del Fin del Paraíso. Investigan a operaciones de los hermanos Javier y Óscar Rodríguez Borgio, Antonio Rico Rico, Martín Díaz Álvarez y Amado Yáñez Osuna. La indagatoria parte sobre delitos relacionados con la ordeña de ductos de Pemex y lavado de dinero a través de las empresas mencionadas y de Oceanografía, propiedad de Yáñez. En el lodazal, ha levantado la mano el senador panista Francisco 
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Domínguez Servién para reivindicar su amistad con Rodríguez Borgio y Rico Rico, además de reconocer los apoyos económicos que estos inversionistas le han brindado. En el Gobierno de Querétaro hay atención sobre el tema. Antes de viajar a Morelia, en donde escuchó el informe de su colega Fausto Vallejo, el Gobernador José Calzada Rovirosa dijo que coadyuvarán en las investigaciones, mientras desde el PAN condenaban los linchamientos en este caso y el de los moches. Todo esto aparece cuando aún no se apaga el fuego por la aprehensión del “Señor del Bajío”, Tirso Martínez, ex propietario del equipo de fútbol Querétaro que, aseguran, introdujo cientos de toneladas de droga a los Estados Unidos. Sergio Arturo Venegas Alarcón comenta que gran capacidad de convocatoria y mejores los resultados del rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, que el jueves rindió su II Informe, donde exaltó las creaciones de 11 nuevas opciones educativas y la reestructuración de otras 19, entre sus principales logros, además de 4 premios y 235 distinciones al trabajo de los profesores investigadores. Al evento llegaron, el Gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa Sandra, el presidente municipal Roberto Loyola Vera y los jefes de los Poderes Legislativo y Judicial, Braulio Guerra Urbiola y Carlos Septién Olivares, así como líderes del empresariado. Igualmente destacó la presencia del ex gobernador Antonio Calzada Urquiza y de tres ex rectores de la UAQ. Su antecesor, Raúl Iturralde, fue uno de los ausentes. Una señal muy clara del reconocimiento al rector Herrera Ruiz fue el prolongado aplauso que le brindaron los asistentes a su informe, lo que no habrá pasado inadvertido para los madrugadores que pretenden disputarle la elección para el próximo periodo. Hizo gestos el secretario César García Ramírez, el número dos de la Universidad, al que están volviendo a calentar con el sueño de la rectoría. Y no pasó inadvertido el arribo del senador Francisco Domínguez Servién, que llegó con más de 20 minutos de retraso, en medio de una nube de guaruras y ayudantes. Finalmente, en la “Jugada Final”, subraya: “A César García, que se anda calentando otra vez con ser rector de la UAQ, un prematuro. Sergio Arturo Venegas Alarcón refiere que no se midió el diputado local Alejandro Delgado Oscoy al denunciar ante la PGJ el supuesto espionaje del que dice ser víctima. Que le colocaron un equipo de localización en su vehículo afirma el también aspirante a la candidatura de Acción Nacional a la presidencia municipal de Querétaro. “¿Quién puede estar interesado en saber en dónde anda el rival más débil? Más seriedad, muchacho”.  Asimismo, en la sección “CinePlaza”, apunta: “Un cuento de invierno: Thriller con Alejandro Delgado Oscoy. Un gris diputado que de pronto se siente vigilado y acosado al descubrir un GPS en su coche. ¿Asunto político o doméstico? Próximo estreno. No cuente el final”. Saludito: Frente a Santa Rosa de Viterbo, en su Viernes Ciudadano, pareciera que los diputados federales, Ricardo Anaya Cortés y Marcos Aguilar Vega, se echan medidas. Hasta el mediodía, ambos ofrecieron audiencia pública. Sergio Arturo Venegas Alarcón apunta que los bonos del diputado federal presidente, Ricardo Anaya Cortés, se elevaron luego de quedar en primer lugar en la elección de consejeros nacionales del PAN, con 4.18 puntos de ventaja sobre el senador Francisco Domínguez Servién, su contendiente por la candidatura al Gobierno Estatal. “Lo demás son patadas de ahogado”. Por otra parte, comenta que en la reunión de la ANAC una reportera confundió a Pepe Báez y le preguntó si aspiraba al Gobierno Estatal. Es que lo confundió con Ricardo Anaya.  (Plaza de 
Armas 2) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Buena arropada le dio la clase política al Gobernador michoacano, Fausto Vallejo, quien en su segundo informe de gobierno lanzó un “no me voy, y no me voy”. Al evento acudieron el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, los Gobernadores de Puebla, Estado de México, Colima, Hidalgo, Querétaro, San Luis Potosí y Yucatán, el presidente y la secretaria general del PRI, César Camacho e Ivonne Ortega, y ex gobernadores estatales. Don Fausto dijo frente a Alfredo Castillo, comisionado de Seguridad, que su figura no menoscaba la soberanía del estado. El Centro Histórico de Querétaro es objeto de múltiples obras. De acuerdo con el Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, José Pío X Salgado Tovar, el mantenimiento de las fuentes históricas es un trabajo complejo ya que es necesario realizar intervención con químicos 
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especializados para otorgarle una estabilización a los monumentos. Fue tan burocrático el tema que hace poco el delegado del INAH, Manuel Naredo, dio a conocer la autorización para las remodelaciones pero sin descuidar la supervisión de los mismos. Dos años han trascurrido desde la inauguración QCC. El recinto, bajo la administración del gobierno del estado, es aprovechado principalmente en beneficio del turismo de negocios. Incluso, recientemente la Secretaría de Turismo, a cargo de Mauricio Salmón Franz, anunció la aplicación para dispositivos móviles, en la cual, los usuarios podrán acceder a visitas digitales para descubrir con detalle las características de las 15 salas que integran el inmueble. Este servicio apoyará a la realización de actividades artísticas y culturales. Dicen que funcionarios de la pasada administración estatal han puesto “sus barbas a remojar” después de las declaraciones hechas por el Gobernador José Calzada Rovirosa, sobre el caso Gallos Blancos. Al cuestionarlo sobre los recursos que la administración anterior entregó al equipo de fútbol, los cuales debían ser devueltos a las arcas estatales, dijo desconocer si ese movimiento se hizo, sin embargo investigarán el tema. “Vamos a checar esa circunstancia, es una cuestión de dominio público”, señaló. Los ciudadanos afectados por la quiebra de la Caja Popular “30 de agosto” se reunieron con el diputado Ricardo Carreño. Los habitantes de la delegación Santa Rosa Jáuregui están molestos por las irregularidades de esa institución financiera. Aunque el diputado ofreció su apoyo para que esta situación se resuelva, la solución se ve lejana al tratarse de un fraude financiero. Dicen que el Poder Legislativo ha ofrecido asesoría jurídica gratuita para los usuarios de estos servicios, pero nada más. El programa “Viernes Ciudadano” que realizaban los diputados federales por el PAN en la Plaza Fundadores fue retomado. Los legisladores Marcos Aguilar Vega y Ricardo Anaya Cortés estaban sin un espacio para atender las peticiones de varios ciudadanos, pues actualmente la zona es restaurada por la Secretaría de Obras Públicas. Sin embargo, este viernes regresaron a su actividad normal en la plaza Mariano de las Casa, frente al templo de Santa Rosa de Viterbo. La reubicación se debió a que los panistas no esperaron a que concluyeran las obras.  (El Universal Querétaro 2-E) 
 
COLUMNA “ASTERISCOS” Fausto Vallejo Figueroa, Gobernador de Michoacán, rindió su segundo informe al frente del Poder Ejecutivo del Estado, en medio fe un férreo dispositivo de seguridad. Al acto asistieron gobernadores, como José Calzada Rovirosa, de Querétaro. Ahí Vallejo Figueroa aseguró que no dejará el cargo y, por ende, seguirá al frente del gobierno de Michoacán. Las obras de ampliación del AIQ inician en los próximos días con la construcción de una vialidad de 3.5 kilómetros y 4 carriles, la cual se construirá en una especie de circuito en torno al aeropuerto, que irá de norponiente hasta la zona sur. En la ampliación del aeropuerto -que dirige Miguel Inzunza- se invertirán, este año, 20 millones de pesos. Hangares y bodegas se expandirán. ¿Qué hará la autoridad educativa con respecto a la pelea que protagonizaron dos alumnas de una secundaria en la capital del estado y cuya grabación fue “subida” a YouTube? El Coordinador de la USEBEQ, Jaime Escobedo Rodríguez, dijo que no sancionarían pues eso era responder con violencia a la violencia. Y como el pleito sucedió fuera del plantel escolar, pues no correspondía a su jurisdicción. O sea, no intervendrán. Por otra parte, desde este jueves se encuentran montadas sobre la reja que circunda la Alameda, las imágenes de la exposición fotográfica denominada “Universidad Autónoma Patrimonio de Querétaro. Compartiendo una historia”. Esta expo forma parte de las actividades para conmemorar el 83 aniversario del alma mater queretana. El rector, Gilberto Herrera Ruiz, encabezará el miércoles 19 la inauguración. El Museo Comunitario de Agua Zarca, en el municipio de Landa de Matamoros ha sido saqueado. Jovitto Otero Ramírez, delegado municipal, notificó el hurto y reveló la sustracción de un rifle fechado en 1903, 5 balas y cargadores, entre otras cosas. (a.m. 1-A) 
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COLUMNA “INVITADA” Por Julio Cabrera  Apunta que el principal foro gubernamental, político y social del continente lo representa la OEA, creada en 1948 y que hoy agrupa a los 35 países independientes de América. Dicho organismo, forma parte de una iniciativa multilateral denominada “Virtual Educa”, un referente para América Latina y el Caribe en temas de innovación, competitividad y desarrollo. Por ello en Querétaro encontraron las justas coincidencias para que aquí en la ciudad, este próximo 24 y 25 de marzo se desarrolle el “Foro de Infraestructuras Tecnológicas y Conectividad para la Educación. Querétaro-México 2014”. No es casualidad ni producto de un esfuerzo individual que la OEA se haya interesado en la proyección que actualmente está teniendo nuestra entidad. Esto significa un merecido reconocimiento a lo más valioso que tiene Querétaro, su gente. Aquí se tratarán iniciativas existentes de infraestructura tecnológica y conectividad para la Educación en América Latina. Se buscará continuar con la consolidación de una cultura de innovación de la conectividad y la educación. Habrá líderes de opinión de talla internacional que compartirán sus experiencias en el ramo. (Plaza de Armas 8)  
“¡PANCHO Y ANAYA MIDEN FUERZAS!” Por Héctor Parra Rodríguez  Refiere que los resultados de los comicios internos del PAN, en los que fueron electos consejeros nacionales y locales, no dicen todo. Muchos profesionales de la especulación adelantan resultados. Lo cierto que en esas elecciones internas Ricardo Anaya obtuvo más votos que Francisco Domínguez. Verdad inocultable. Pero, a pesar de ello, el mismo Pancho sigue teniendo más simpatías en la militancia panista. Analistas de la especulación ya tienen sus “gallos”, así que, según se trate de uno u otro, dicen que la contienda interna en el PAN ya está decidida. Lo cual resulta totalmente falso. Hay mayor competencia a la cual no estaban acostumbrados. Tras mencionar diversas anécdotas en torno a los tiempos electorales, recuerda cuando Francisco Garrido fue candidato y refiere que el mismo Garrido quiso heredar el cargo a Manuel González Valle, no hubo contienda interna y en este caso perdieron rotundamente ante un candidato fresco e innovador: José Calzada Rovirosa. Los panistas saben ahora no resulta sencillo decidir con tanta anticipación quién puede ser su mejor candidato a la gubernatura, más cuando hoy tienen dos figuras para ellos importantes: Pancho y Anaya. Lo interesante hoy en día es observar el “debate mediático” de los políticos para ganarse voluntades; discursos de Anaya que algunos sorprenden y otros observan apenas el aprendiz de un Mariano Palacios, quien fuera su maestro en los inicios de su carrera priísta. El contrario, Pancho, goza de la simpatía de muchos panistas y tiene una mayor y mejor plataforma electoral, dado que él y su grupo trabajan desde hace rato; aunque bajo la idea de que no tendría contrincante en la carrera. Ahora tiene uno y con apoyos desde el Comité Ejecutivo Nacional. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
EDITORIAL  “COMPROMISO” A fin de salir adelante en temas delicados, los cuales tienen que ver con temas como son los pequeños comerciantes ante el Fisco, los socios defraudados de la Caja 30 de Agosto, o las investigaciones que se realizan para esclarecer situaciones de lavado de dinero, el Gobierno del Estado se mantiene como un actor comprometido, siempre para apoyar a la sociedad. Como siempre ocurre en los temas judiciales, el Gobierno Estado está atento para coadyuvar con la federación, si para ellos es requerido, para aportar los elementos que pudieran ser necesarios a la investigación, función que tiene como propósito fundamental mantener el apego al estado de derecho y al cumplimiento puntual de la ley. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL  “DÉFICIT” El despeño de los administradores municipales, de nueva cuenta parece repetir errores que ya debían haberse superado, como sería la contratación irregular de deudas, que se convierten en grandes y graves 
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boquetes financieros para los municipios. Pareciera que para los ediles es fácil asumir compromisos fuera de norma, confiados en que podrán salir adelante, cuando de manera racional, medido por su capacidad presupuestal, no tienen esa capacidad. La Legislatura ha sido notificada y a ésta le compete tomar las decisiones que correspondan. Lo que se espera es que se actúe con el rigor del caso, a fin de entrar de una vez y por todas en un proceso de saneamiento y transparencia presupuestal, que finalmente es lo que la sociedad demanda y a lo que obliga la normatividad.  (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “DESDE LOS BALCONES” Por Sabino Medina  Presenta una reseña acerca del Segundo Informe del rector de la UAQ, doctor Gilberto Herrera Ruiz., donde se hizo un público reconocimiento de la ayuda financiera y moral que el Gobernador José Calzada Rovirosa ha dado a la Universidad. El Rector Herrera Ruiz, entre otras cosas, exaltó la obra de gobierno de José Calzada Rovirosa, en favor de la juventud toda de Querétaro y de la enseñanza superior en la entidad. Habló del avance en la formación científica e intelectual del personal docente, de las numerosas becas de diversa índole que ayudan a los alumnos. No hay espacio para enunciar todos y cada uno de los logros alcanzados en los dos años de gestión del Rector Gilberto Herrera Ruiz, quien no se cansa. (Plaza de Armas 6) 
 
COLUMNA “ACÁ LA SIERRA” Gilberto Ledesma señala que se acerca 2015 y también la política en los municipios, y ya se habla de giras, de reuniones con políticos serranos y vemos fotos en donde junto con los priístas, también a políticos serranos y vemos fotos en donde junto con los priístas, también a políticos que hace no mucho tiempo, defendían otros colores. (Noticias 8-A) 
 
“NOTIVERSO” Mauricio Villalón Renaud versa acerca del lavado de dinero de “gentes” admiradas, casinos y pelota. (El 
Universal Querétaro 11-A) 
 
COLUMNA “GENTE BONITA” Por Nicte-Há Rico  Comenta que el pintor Víctor Cauduro fue captado y admirado por el Gobernador José Calzada Rovirosa, mientras trabajaba en el Mural Restauración de la República y Sitio de Querétaro, un trabajo que pronto se podrá ver y apreciar mejor. (Diario de Querétaro 16-élite) 
 
COLUMNA “24 KILATES” Por Vicky Reyes  Comenta que la Primera Dama del Estado, Sandra Albarrán de Calzada, incan-sa-ble, viaja continuamente por todo el territorio queretano a fin de que las acciones del DIF sigan adelante, sin excusa ni pretexto. “Felicidades Sandra”. Vicky Reyes, comenta que en todos los eventos masivos se le ve al Capitán Adolfo Vega Montoto, Director de Seguridad Ciudadana de Querétaro, siempre al frente comandando a su gente, evitando cualquier ilícito que lesione la integridad física o material de cualquier persona. Señala que es un policía de carrera, que ama a su natal Querétaro, y que ha servido no solo a esta entidad sino al país entero cuando fue Director Nacional de la Policía de Caminos.  (Noticias 1-E) 
 
UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN Sobre la fotografía “del crecimiento de la mancha urbana”, cuestionan: ¿En La Cañada? Opinan: “la mancha urbana se extiende y La Cañada no está exenta, en la gráfica se aprecian los cerros fraccionados y el 
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crecimiento desmesurado con las inmigraciones y la expulsión de los mismos oriundos a buscar zonas más económicas por el encarecimiento de la tierra y la construcción. De no haber un freno, no habrá cerros en Querétaro, sino fraccionamientos. (Noticias 10-A) 
 
CARTÓN “REFLEXIÓN” Pepe Gómez dibuja una alcancía de puerquito, con pico de pato, “Caja 30 de Agosto Irregular” completamente rota y unas huellas salen de ella, al tiempo que hay a un costado un martillo. Arriba, en una leyenda se lee: “A ver; si hacía como pato, y caminaba como pato… ¿Por qué nadie se dio cuenta de que era un pato?”. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
CARTÓN “OPORTUNISMO 2015” Carbajal dibuja, entre los restos de una alcancía rota, a Francisco Domínguez “PAN”, quien sostiene unas hojas “Caja 30 de agosto”, al tiempo que señala: “¡Vamos por la recuperación de los votos…! ¡Ay, perdón, de los ahorros…! … Con el apoyo de mis amigos, esto será posible…”. (Plaza de Armas 6) 
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